

Sarah Zadrazil (1993–) - Erste Fußballerin des Jahres

Sarah Zadrazil begann bereits als junges Mädchen beim USC Abersee Fußball zu spielen, 2008 wechselte sie zum 1956 gegründeten USK Hof bei Salzburg der seit 1999 auch eine Frauenfußballsektion hat. Danach wurde sie Spielerin beim Bundesliga-Aufsteiger FC Bergheim, wo sie sich zur Nationalspielerin entwickelte. 2012 übersiedelte die Mittelfeldstürmerin für das Studium der *Physical Education* an der East Tennessee State University nach Amerika und spielte dort in deren Frauenfußballabteilung. 2016 unterschrieb Zadrazil einen Zweijahresvertrag beim deutschen Bundesliga-Verein 1. FFC Turbine Potsdam, zwei Jahre später wurde sie von der Austria Press Agency zur Fußballerin des Jahres gewählt, seit der Saison 2020/21 spielt sie für den FC Bayern München.